

ALCOOLISME

Par [Profil supprimé](#) Posté le 02/08/2019 à 12h14

Bonjour,

J'aurai besoin d'un témoin ou d'une aide, j'ai été muté sur Parix il y'a environ quatre ans et j'ai intégré un peloton d'une équipe de Polixce. Je suis le supérieur dans cette équipe et il y'a une partie avec qui je joue aux jeux vidéos sur World of Warcraft en dehors du travail ainsi que sur le logiciel vocal TeamSpeak. Nous sommes l'une des meilleures guildes des serveurs français et nous enchaînons les raids en mythique. Je vais vous parler de mon collègue que nous appelons "Roger". Le problème avec Roger c'est que en dehors du boulot il boit beaucoup et ceci depuis 3 ans, il enchaîne après le travail les verres et doit boire pour l'équivalent de 5 à 6 verres d'alcools, sa femme est venu m'en parler et ne sait plus quoi faire pour calmer ses ardeurs, il faut savoir qu'il est marié et qu'il a deux enfants. Cela crée des tensions dans sa vie de couple et commence à influencer au niveau de son travail de Polixcier. En ce moment il est anxieux, agité et semble fatigué lorsque je le vois au travail, j'ai essayé de discuter avec lui mais il me dit qu'il n'a pas besoin d'aide et continue à faire des erreurs. Il ne souhaite pas voir de psychiatres ni psychologues mais je pense que sa sera la meilleure solution pour lui, avez-vous déjà vécu quelque chose de similaire ? Je dois avouer qu'il commence à mettre en péril notre équipe et donne une mauvaise image à force de se comporter comme ça. Merci pour votre réponse.

Cordialement,
Polixce